

Anfang März erscheint:

Hermann Cohen

Sein Leben und sein Werk

Mit einem Bildnis

Von Walter Kinkel

Professor der Philosophie in Gießen

Im biographischen Teil kann der Verfasser aus der Fülle persönlicher Erlebnisse schöpfen und zudem sich auf die Mitteilungen der Gattin Cohens, einiger seiner Freunde und auf die Briefe und Schriften des Philosophen selbst stützen. Im zweiten Teil sind das System Cohens und seine epochemachenden Kant-Schriften eingehend behandelt. Obgleich der Verfasser sich als Schüler und Anhänger Cohens bekennt, so behält er sich doch überall die Freiheit der Kritik vor (z. B. betr. die Religionsphilosophie). Die Haupttendenz geht dahin, den wahrhaft humanen und sozialen Geist der Werke Cohens klar hervorzuheben. Im Jahre der Kantfeier wird eine erhöhte Nachfrage nach dieser ersten, eingehenden und leichtfaßlichen Arbeit über Cohen bestehen, da sein Name für immer mit dem des Königsbergers verbunden ist. — Der Band umfaßt 360 Seiten und kostet kartoniert M. 5.—, Schw. Fr. 6.50, Halbleinen M. 6.—, Schw. Fr. 7.50. Vor Erscheinen

mit 40 v. hundert und 11/10

Ⓜ

Verlag Strecker und Schröder in Stuttgart